

## 【五月の行事報告】

五月十四日に緊急事態宣言が解除され、多目的広場が十八日から、公民館も二十五日から開館しました。各サークルの活動が徐々に再開しています。しかし、多人数が集まる大きなイベントは中止になる予定です。

コロナウイルス感染は市内ではひとまず落ち着いていますが、今後散発的に患者発生が続くと思われる。公民館ご利用の際は、三密（密閉、密集、密接）にならないよう、換気、手洗い、マスク等ウイルス対策を行って下さい。

夏期の気温・湿度が高い中でマスクを着用すると、熱中症リスクが高くなるおそれがあります。このため、屋外で人と十分な距離が確保できる場合には、熱中症にならないよう、マスクをはずすようにしましょう。



## ☆平野神社清掃

平野神社の清掃を毎月一日と十五日に、牛頸悠々会と牛頸一組シニアクラブの皆さんで行って頂いています。いつもきれいにさせて頂きありがとうございます。写真は六月一日の牛頸悠々会による清掃風景です。



## 【区からのお知らせとお願い】

### ☆隣組回覧の再開

コロナウイルス感染防止のため、隣組への回覧物を停止しておりましたが、緊急事態宣言解除に伴い、回覧を再開しました。隣組長様へ、隣組内への回覧をお願いします。

### ☆資源回収倉庫利用について

公民館の資源回収倉庫では、古布、紙・雑誌、段ボールの三種類を回収していますが、それ以外のものを放置され、困っております。古布は衣類やタオル等の布のみです。綿やスポンジが入った布団、カーペット、クッション、靴類は回収できません。段ボール倉庫ではプラスチックや発泡スチロールと一緒に出来ることが多いようです。回収できるのは段ボールのみです。分別にご協力ください。



### ☆クリーンシティおのじょう

二回延期となった牛頸区のクリーンシティを七月五日(日)に実施します。予備日は七月十二日です。暑い時期になつてしまい申し訳ございませんが、各隣組での清掃活動を宜しくお願い致します。なお、横峰公園、平野公園、塚原公園、宮野台南公園、堂の元古墳公園の古墳部分は市が年2回草刈りを実施しますので、クリーンシティでの草刈りは不要です。他の公園は近隣の隣組でご担当下さい。隣組で手に余るようであれば、昨年発足した草刈り隊(ボランティア)が出勤しますので、公民館までご連絡下さい。宮野台中央公園は六月に草刈り隊出勤予定です。



宮野台中央公園の雑草

## ☆公民館及び区行事の中止について

コロナウイルス感染拡大防止のため、九月の南コミまつり南風、おの山の山城大文字まつりと敬老の日の祝典は中止となりました。大文字タオルの販売も中止です。残念ですが、八月の盆踊り大会も中止です。

移動図書館わくわく号の牛頸公民館への巡回が五月二十八日より再開しました。区民の皆様のご利用をお待ちしています。

### ☆防犯パトロール再開

四月から休止していた青パトによる週三回の防犯パトロールを六月より再開します。青パト隊員の方、よろしくお願ひします。

## 【六月の行事予定】

- 三日 あいあいくらぶ
- 六日 隣組長会
- 九日 あいあいカフェ
- 十一日 食生活改善推進会
- 十二日 春花苗木植替え
- 十四日 อนุรักษ์
- 十六日 地域ケア・企画調整会議
- 十九日 福祉委員会及び協力単命南研修会
- 二十日 牛頸ダム水源際
- 二十一日 牛頸区ユキカール会
- 二十三日 足元気教室
- 二十八日 南ユキカール会

## 【七月の行事予定】

- 一日 あいあいくらぶ
- 四日 公民館運営協議会
- 五日 クリーンシティ おお
- 九日 食生活改善推進会
- 十四日 あいあいカフェ
- 十六日 ふれあい会
- 十八日 平野神社 おお
- 二十八日 足元気教室



上牛頸での田植え (6/1)



平野川のシロサギ